

Dr. med. Helmut Schmidt zum 60. Geburtstag



Dr. Helmut Schmidt, geboren am 11. 1. 1944 in Cottbus, konnte erst mit einem Jahr Verzögerung auf Grund seiner „staatsfeindlichen“ Äußerung über den Berliner Mauerbau das Studium der Humanmedizin 1963 an der Martin Luther Universität Halle/Wittenberg beginnen. Nach seinem Staatsexamen arbeitete

er als Assistenzarzt unter Professor L. Weingärtner und diplomierte mit Untersuchungen zur Mumpsmeningitis 1973. Er promovierte 1977 bei Professor W. Rumler mit dem Thema: „Herzfrequenzuntersuchungen bei Neugeborenen“.

Nach seiner Qualifikation zum Facharzt für Kinderheilkunde arbeitete er von 1974 bis 1979 als Stationsarzt und später als Oberarzt an den Kinderkliniken der Bezirkskrankenhäuser in Cottbus und Plauen. Im Jahre 1981 wurde er erster Oberarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin in Hoyerswerda, der er seit 7. 1. 1991 als Chefarzt vorsteht.

Chefarzt Dr. Helmut Schmidt ist seit Gründung der Sächsischen Landesärztekammer einer ihrer aktivsten Mitglieder und Gestalter. Er hat die Kreisärztekammer Hoyerswerda mitgegründet und in den ersten Jahren geleitet. Sein Engagement im Bauausschuss unserer Kammer im Hinblick auf den gelungenen Neubau bewies seine großen Fähigkeiten. Bei seiner Tätigkeit als Mitglied und seit 1994 als Vorsitzender des Finanzausschusses leistete Dr. Helmut Schmidt mit seiner fundierten Fachkenntnis im finanziellen Bereich unserer Kam-

mer große Dienste. Von 1995 bis 2003 arbeitete er als Mitglied des Vorstandes und wurde auf Grund seines hervorragenden Managements in dem sensiblen Metier der Finanzen als Nachfolger von Dr. Manfred Halm zum Vorsitzenden unseres Verwaltungsausschusses des Versorgungswerkes gewählt. Er führte das Versorgungswerk zusammen mit allen Angestellten und den Mitgliedern des Verwaltungsausschusses durch die finanziell kritische Zeit, die durch den weltweiten Aktienverfall ausgelöst worden war. Unser Versorgungswerk ist heute, auch Dank seiner weit-sichtigen Strategie, in der Lage, wieder an eine Dynamisierung der Leistungsbezüge zu denken. Die Verleihung der „Hermann-Eberhard-Friedrich-Richter-Medaille“ 1999 erfolgte nicht zuletzt für seine aufopferungsvolle Arbeit im Interesse der gesamten sächsischen Ärzteschaft.

Wir wünschen Herrn Dr. Helmut Schmidt beste Gesundheit, Elan und eine glückliche Hand als leitender Chefarzt einer großen Kinderklinik so wie als Hauptverantwortlicher für unser sächsisches Versorgungswerk.

Prof. Dr. med. habil. Eberhard Keller